

Concierto de Navidad “para nuestr@s Mayores”

Fecha de publicación: 20/12/2016:00

Descripción:



El Alcalde David Lucas asistió ayer lunes al tradicional Concierto de Navidad para nuestr@s mayores que tuvo lugar en el Centro Cultural Villa de Móstoles. Junto al Alcalde estuvieron presentes la Concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana M^a Rodrigo, y la Concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, además de representantes de los grupos políticos y de los centros de mayores de la localidad.

El acto, presentado Juan Antonio Santos, profesor-colaborador de canto en el Centro Municipal de Mayores Juan XXIII, contó con las actuaciones de la Coral de Mayores Juan XXIII, la Agrupación Artística Alma Libre y la coral Therpsichore.

CORO JUAN XXIII

El grupo de la Coral Juan XXIII se creó en el año de 1999, en ese entonces un grupo de 15 mayores de las actividades de Terapia Ocupacional dedicó su tiempo y su amor por la música para unirse y formar esta coral.

La fecha de 1999 fue memorable para este grupo, por ser su primera actuación en el Centro de Mayores Juan XXIII. Desde entonces han cantado en Teatros, Residencias y Centros de Mayores. Así mismo, han realizado distintas colaboraciones en el municipio de Móstoles, gracias a la sabiduría de su primer director, D. Francisco Cristino Garrido (fallecido el 2 de mayo de 2015). Posteriormente y hasta el 1 de octubre de 2015, el coro ha sido dirigido con gran maestría y entusiasmo por D. Lorenzo Martín Jiménez, aportando grandes dotes de dirección y sobre todo "paciencia".

El pasado año 2015, durante la celebración del acto institucional con motivo del Día Internacional de las Personas Mayores, se produjo un relevo generacional en la dirección de la coral, pasando el testigo D. Lorenzo a su alumno D. Antonio Herrador Pérez, actual director.

La coral persigue un fin terapéutico, estimulando las relaciones sociales y mejorando las capacidades cognitivas de las personas. A lo largo de estos 17 años, son más de 100 las personas mayores que han participado en dicha actividad.

AGRUPACIÓN ARTÍSTICA ALMA LIBRE

Alma Libre es una agrupación artístico-solidaria. Sus componentes estables en la actualidad son 12 intérpretes, amantes de la música e inquietos por apoyar toda causa solidaria para la cual puedan ser necesarios. Galas benéficas o participación en eventos con otros colaboradores.

Alma Libre cuenta con la dirección artística de Carolina Loureiro y los gestores de proyecto y comunicación, Rafael González-Millán y Sandra Konta.

CORAL THERPSICHORE

Esta Coral se creó en 1.988 en Móstoles; orientada a la interpretación y difusión de la música coral en todas sus manifestaciones. Toma su nombre de una de las nueve musas de la mitología griega, protectora del canto coral, de la danza y de la poesía; madre del también músico Lino, a quien se le atribuye la invención del ritmo y de la melodía.

Desde su creación, ha abordado un amplio repertorio que abarca desde los orígenes de la polifonía hasta la producción del siglo XX. En sus programaciones muestra especial interés por hacer compatible la interpretación de los grandes oratorios, con monográficos de la música popular, o con repertorios poco frecuentados por otras agrupaciones de características similares.

Su actual Director, D. Luis Enrique Jimeno Lázaro, nace en Madrid, realizando estudios de canto, en el Escuela Superior de Canto de Madrid, donde obtiene la Licenciatura.

Ha interpretado óperas y zarzuela por toda España, así como numerosas giras por Europa y resto del mundo. Actualmente, compagina su carrera de solista lírico, con la pedagogía y la dirección coral, dirige a la coral Therpsíchore desde septiembre de 2011.